
! ! ! !本报讯（记者 江跃中 通讯员 刘同军 余华康）随着“五一”小长假的
临近，轨道交通路网人流高度密集，客流压力不断增加，从前天起，数百名
武警官兵开始在轨道交通各大主要站点担负执勤任务，帮助疏导客流。
特别针对轨道交通早晚高峰极易出现客流拥堵对冲情况，武警官

兵在轨道交通人民广场站、徐家汇站、世纪大道站、上海火车站站、上
海南站站等轨道换乘枢纽的出入口维护秩序，积极为乘客答疑解惑，
解难帮困，处置纠纷等。
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! ! ! !本报讯 （通讯员 杨翊中 记
者 吴强）!月 "#日起，轨道交通 #

号线将增投 $列车上线运营，提高
线路运能。这是记者今天从地铁运
营方面获得的信息。至此，共有 !!

列车在 #号线上线运营。此举将一
定程度上缓解早高峰压力，但部分
站点仍将限流。

加快列车周转运行
增加三列车投入营运后，工作

日早高峰时段，市光路%东方体育中
心的列车运行间隔将由原先的&分
&'秒缩至&分()秒；东方体育中心%

航天博物馆的间隔由原先的*分缩
至+分")秒。工作日其他时段及双休
日全天列车运行间隔保持不变。

增能后，#号线工作日早高峰
时段列车运行间隔缩短，为加快列
车周转，大多数情况下，列车停站

时间必须控制在 &)秒内。上下车
的乘客应提早做好准备，尽量“快
上快下”。上不去的乘客应立即退
回安全线内等待后续列车，减少列
车停站时间，使线路运行紧凑高
效，运力得到充分释放。

部分站点仍将限流
虽然此次增能，#号线配属列

车数有所增加，工作日早高峰运
力也将得到一定程度的提升，不
过，由于 # 号线高峰期运能与运
量的矛盾较为突出，预计此次增
能还远远不能满足早高峰时段大
客流的需求，运力上仍然存在较大
的缺口。

为了保证乘客安全，确保整条
线路运行顺畅，"# 日后，# 号线部

分站点仍将采取减缓乘客进站速
度的限流措施。同时，运营方将持
续完善改进限流方式，将限流对乘
客的影响减小到最低。

分步实施线路增能
据悉，进入 & 月份，上海地铁

网络客流持续增长。据数据统计，&
月后，全网络工作日平均客运量超
+,)万人次。其中 !月 -(日，上海
地铁网络客流再创今年度新高，达
到 *"(.(万人次。当天 "号线和 /

号线也分别刷新了单线历史客流
记录，两条线路的客流量分别达到
了 (!"万人次、+&万人次。

面对日益增长的大客流，今
年上海地铁还将近一步挖潜增
能，对多条线路分步骤实施增能计
划，实现网络平均增能 ()0的既定
目标。

增投3列新车上线运营 缩短早高峰运营间隔

轨交8号线后天起小幅增能

武警官兵轨交站疏导客流

! ! ! !本报讯（记者 陈杰）随着人
们生活水平的日益提高，食品安全
越来越受到重视与关注。作为每天
餐桌上少不了的调味品，你知道酱
油是怎么做出来的吗？优选投料、
木桶发酵、高压压榨、高温灭菌、灌
装成品，每一个环节只要用鼠标一
点，就可以看到工厂里的实时画
面。近日，产品打进沪上众多超市
的一家江苏常熟生产有机酱油的
企业在车间内外安装了 !)多个摄
像头，目的是增加生产过程对外的
透明度，希望尽快让消费者“尝鲜”

的同时“鲜睹为快”，一起来监督企
业的安全生产与品质管理。

记者在现场看到，摄像头已经
安装到位。常熟吉成生物工程技术
有限公司相关负责人表示，木桶酿
造酱油的工艺在中国有两千多年的
历史，无论从传播文化，还是增强食
品安全透明度等方面来说，网上看
生产都很必要。只待技术调试完毕
后，摄像头就可传输画面到公司官
方网站上。到时，消费者就可形象地
了解“吉成”“缘木记”两种牌子的有
机酱油是如何酿造出来。

! ! ! !本报讯 大连足协官员殴打女
记者、医患暴力冲突等事件一次次
触犯着大众的底线。记者、医生如今
成了“高危职业”的代名词，交警、保
安、的哥、人事职员、教师等职业也
纷纷上榜。原本受人尊重的职业何
以险情连连？本周五出版的《新民
地铁》回放新闻事件，综述媒体评
论与网友热帖，探寻去“危”之道。
因《开心公寓》中肖百达而走

红的滑稽演员舒悦成为新民地铁

封面明星。!月"/日晚七时，脱口
秀“悦悦一口舒”于东方娱乐频道
开播。舒悦奉上的这道海派名点
“一口酥”，能否讨得上海人的欢
心呢？拭目以待。

! !新民地铁"报每周五高峰

时段在全市主要地铁站点及各大

商圈的!""栋办公楼派发# 也可登

录新民网$#$%&'#()$()'*)+$,-./%

和),%0123网站$#$4-'),%0123'*/$'

*)%在线浏览!新民地铁"数字报&

! ! ! !本报讯（记者 薛慧卿）
茶叶被指涉嫌含有高毒性农
药残留，刚买的“立顿”红茶
还能不能喝？记者昨日获悉，
本市工商部门去年抽检未发
现“立顿”红茶农药超标情
况，今年的茶叶抽检工作正
在进行中。
市工商局表示，对流通

环节销售的茶叶每半年进行
抽检(次，主要检测克百威、氰
戊菊酯、氯唑磷、杀螟硫磷、溴
氰菊酯、氯氰菊酯、灭多威等
农药残留及铅、铬、汞、砷、铜
等重金属共,)多项安全性指
标。去年，本市工商部门共抽
检茶叶(+)组（批次%样品，抽
检合格率为/)1+0，未发现“立
顿”红茶农药超标的情况。今
年的茶叶抽检工作正在进行
中$其中'立顿(红茶5"组%已
送相关机构检测。

! ! ! !本报讯（记者 袁玮）如何在日
益激烈的竞争中保持徐家汇商圈的
优势，今天，由徐家汇商城（集团）有
限公司主办的“徐家汇战略研究与
实践”签约仪式举行，徐家汇商城集
团与市政府发展研究中心上海发展
战略研究所签订关于《打造徐家汇
商圈成为上海现代服务业承载体的
战略思考》课题合作，同时与杉德公
司签约进行电子商务战略合作。
徐家汇商圈五一节的主题营销

活动也将在-/日、$)日相继展开，本
次活动主题为“欢乐徐家汇，迎接微
时代”。活动的一个内容是-/日上午
在六百外广场启动徐家汇商圈官方
微博，于!月-/日上午()2))在六百
外广场的舞台上举行启动仪式。
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徐家汇商圈
将启动官方微博

木桶酿酱油，网上“鲜睹为快” 记者、医生等职业何以险情连连

新民地铁探究“高危职业”


